



VENTE DE LA FRICHE MERCIER, BIENTÔT DES LOGEMENTS ET DES SERVICES

La vente de la friche Mercier a été votée en conseil communautaire le 04 février 2026. La société Néohéritage prévoit la création d'une vingtaine de logements et de locaux tertiaires. Deux autres ventes, Quai Sully Chaliès et rue de la Capelle ont été actées. Ces trois projets répondent aux besoins en logements neufs, aux enjeux environnementaux et à l'attractivité de Millau.

Published on 05 February 2026

Un nouvel avenir se dessine pour ce site emblématique de l'industrie millavoise. Il a été voté en conseil communautaire mercredi 4 février 2026, la vente de la friche Mercier, située rue de la Paullèle à Millau. Cette ancienne mégisserie est vendue au promoteur héraultais Néohéritage pour la somme de 250 000 euros. Ce bâtiment avait été acquis par la collectivité en 2014 pour la même somme.

Des services et des logements neufs sur la friche Mercier

Sur les 3000m² les promoteurs prévoient un projet mixte association la création de 23 logements et une implantation d'activités de service avec des parking attenants. La transformant cet ensemble d'immeuble contribuent à la revitalisation du secteur.

- 23 appartements projetés dont : 2 T1 bis, 8 T2 dont certains duplex, 11 T3 dont certains en duplex et 2 T4.
- 1200 m² de bureau projetés répartis sur 3 niveaux.